

#### **COMPTE RENDU**

# Comité Directeur du 29 septembre 2023

La Secrétaire

Le Trésorier

Boxe / Savate

Football

Yoga

Roller

Handisport

Aïki-Taï-Dô

Tennis de table : Excusée

: Fabienne GOUIN

: Arnaud ROSSIGNOL

: Fabrice TRAVERS

: Absent

: Absente

: Excusée

: Excusée

: Excusée

Gym. Volontaire : Anne-Sophie PIERRE

<u>Présents</u>:

Le Président : Bernard GRELET

Le Vice-président : Pascal THEVENOT

sideilt. Fascai Thevenor

Volleyball : Arnaud LEFRANC
Basket : Pascal THEVENOT
Handball : Audrey KEKENER

Handball : Audrey KEKENER
Body Fitness : Richard MACE
Athlétisme : Amélie DANNION

Pétanque : « En veille »

Ecole du sport : Audrey KEKENER Badminton : Nicolas LECLERC

Judo : F. BARRIERE R. CAILLEAU Tir à l'arc : Carole, Stéphane

Tennis : Christophe BROUSSEAU

Capoeira : Fabienne GOUIN

Randonnée : Absent

Relais jeune: Patricia BUSE

## <u>Yep's</u>

Yep's : présentation par Patricia. Beaucoup de jeunes n'utilisent pas leur Yep's. C'est un dispositif d'aide aux jeunes pour l'activité sportive des 15-25 ans, habitant en région Centre.

Un dossier est donné à chaque sections présentes. L'idée est de sensibiliser les sections. Sur la page 1, les coordonnées de Patricia sont indiquées pour les donner aux jeunes qui seraient intéressés.

Il y a une interface "Yep's Partenaire" et "Yep's Parent".

Fabrice: Pour cette année, cela arrive trop tard.

## - <u>Assemblée générale</u>

Celle-ci aura lieu le vendredi 24 novembre à 20h00 - Salle de la Savonnière.

Les sections présenteront le bilan des effectifs (nombre de féminines, moins de 18 ans, effectif total, niveau de bénévolat, nombre d'éducateurs... résultats significatifs (nbre d'équipes de moins de 18 ans...), évènements majeurs).

Le temps imparti est le suivant : avec compétition 2mn30 et sans compétition 1mn30.

Récompense : Amélie demande si l'on peut remettre des récompenses aux voeux du maire ou à l'AG. Pour les demandes aux voeux du Maire, envoyer les demandes à l'Amicale avant le 1er décembre 2023.

## - Porte ouverte "terre de jeu"

Week-end du 29 juin et 30 juin 2024. Toutes les sections présentes sont favorables au projet.

Fabrice : Il faut faire une grosse fête du sport. Activités prévues au stade et au pôle sportif.

Créer une commission pour voir ce qui peut être fait\*... Il faut que chaque section fasse des propositions d'activités.

\*transmettre les coordonnées des volontaires pour la Commission avant le 31/10/2023

## - Respect - discipline

Dans les installations, personne ne doit entrer <u>sans l'autorisation et en présence</u> <u>d'éducateur</u>.

Patinettes et vélos à l'extérieur des locaux... le message est à passer. Nous sommes tous responsables des installations. Les règles doivent être rappelées. Nous devons faire attention à notre matériel.

Si vous êtes mal reçus, il faut appeler Bernard ou Pascal. Il faut mettre des interdictions (s'aider de la municipalité). Il faut équiper le stade. Tant qu'il n'y a rien, il est difficile d'interdir.

Respect des horaires : Etre vigilant... Entre ceux qui arrive en retard, et ceux qui arrivent trop en avance et qui perturbent la séance en cours. Les éducateurs ont besoin de travailler dans le calme.

#### - <u>Les installations</u>

Amélie : Qui ouvre les toilettes extérieures ? Est-ce le collège ?

Fabrice: Le foot a quelquefois des manquements pour la fermeture du week-end.

## - <u>Gymnase 4</u>

Ce n'est plus une salle de sport. Le roller a étalé son matériel, il y a des chaises hautes qui doivent être au volley et d'autre matériel stocké + matériel du tennis de table. Il faut libérer

la salle. Le hand a 2 mini but qui sont là à longueur d'année. Tout ce matériel n'a rien à faire dans la salle.

C'est un espace pour faire du sport et non pas pour stocker du matériel.

## - Protocole et procédures

#### Réservation des salles

Il faut passer par le back-office. Si au bout de 3 semaines aucune réponse n'a été envoyée aux sections qui ont fait une demande, celle-ci sera considérée comme validée.

Pour les changements de bureau, les imprimés se trouvent dans le back-office du site Internet de l'Amicale. Il faut impérativement signaler au bureau de l'Amicale de tout changement qui peut intervenir. Il y a une procédure, il faut la suivre.

Nous avons mis en place une convention annuelle pour qu'une section puisse bénéficier d'un créneau disponible dans une salle allouée à une autre activité.

Il faut envoyer à l'Amicale tous les devis et contrats des auto-entrepreneurs, et profession "sport".

Les fédérations demandent de diversifier les propositions des sections de façon à avoir un seuil minimum pour garantir le salaire des employés. Nous sommes en multi-sport associatif. Attention de ne pas empiéter sur l'activité du voisin.

## - Bus / page facebook de l'Amicale

Les carnets de bord sont mal remplis. Trop de kilomètres sont parcourus par rapport à ce qui a été enregistré.

Sur le carnet de bord, il y a une adresse email spécifique pour les problèmes rencontrés. Envoyer un message lorsqu'il y a un incident (parebrise fisuré, accrochage, etc...).

Audrey: Merci de laisser les minibus propre...

Bernard: Il est interdit de boire et manger dans les minibus.

Fabrice : on peut comprendre qu'après avoir fait 1h30 de sport, on peut être tenté de manger dans le minibus.

Bernard: OK, mais il faut nettoyer après.

<u>Autre remarque</u> : Kévin n'est pas content, car la page Facebook de l'Amicale n'est jamais mise à jour.

Fabrice : ça peut être un manque de réflexe, car Kévin le faisait jusqu'à présent.

Bernard : Donner l'accès à Carole sur la page Facebook de l'Amicale.

### - Retour des infos 2022 - 2023

Retour des infos pour l'AG: 20 octobre 2023 (plaquette, effectifs).

Retour des bilans : Il en manque 5 qui ont peut-être été envoyés directement au trésorier : basket, foot, randonnée, roller, tir à l'arc.

Retours Cerfas, les annexes 1 – 2 et 3 doivent être correctement renseignées.

## - Forums des 2 et 3 septembre 2023

Forums Hyper U et de la ville : tour de table.

*Tir à l'arc* : le forum de la ville "on s'emmerde". Nous sommes "étouffés". Pas de démos. Ce n'est pas attrayant.

1er et 2 juin : Championnat régional

<u>GV</u>: de nouveaux inscrits et pas mal de contacts. Au niveau des effectifs, l'an dernier 142 et cette année pour l'instant une petite centaine.

**Tennis**: petite difficulté à HyperU, il faut que l'enseignant soit sur place pour donner les bons créneaux. Nous les renvoyons aux bouleaux. Nous sommes en baisse d'effectifs. Un enseignant a arrêté d'être prof et nous avons tout redimentionné cette année pour avoir un enseignant et 2 encadrants. Nous avons des gens de rambouillet que nous avons récupéré cette année.

Volleyball: avons recruté beaucoup de filles. L'effectif garçons est en net déficit. HyperU très bien... beaucoup d'inscription. Le forum de la ville... tout a été dit par la GV. Les gens déportent leur rentrée. Ils s'inscrivent maintenant la dernière semaine de septembre. C'est assez compliqué pour lancer la saison. Nous souhaitons professionnaliser... on ne trouve personne. Dans le département il n'y a rien.

*Football*: avons fermé les portes. Nous sommes full... Nous envoyons les jeunes à Hanches.

<u>Ecole du sport</u> : chef les enfants, créneaux pleins et encore un peu de place sur le créneau du lundi.

Handball: 120 adhérents pour le moment.

Athlétisme: forum de ville. La disposition donnait plus envie. Au niveau des effectifs, déjà au niveau de l'an dernier. Beaucoup d'adolescents. Nous récupérons du monde grace au Lycée. Les championnats de France ont commencés. C'est une saison qui commence "aux petits oignons". Je vois avec vous si nous pouvons faire un évènement le 06 avril 2024 après-midi sur la piste.

Judo: Beaucoup de gens au forum Hyper U qui recherchent une "garderie" pour leurs enfants.
Forum de la ville, plus de monde l'après-midi. Du côté des effectifs nous sommes 10% de plus que fin juin. Nous avons encore des inscriptions qui arrivent.

**BodyFitness**: Nous serons au-dessus des 750 adhérents cette année.

Badminton: Forum HyperU catastrophique. Forum de la ville: mieux en terme d'intérêt sur le badminton. On se rend compte que la majorité de nos inscriptions se fait après les forums. La plupart nous appelle après. Nous allons avoir notre meilleure saison sur 2023/2024. La section Badminton de Hanches et d'Epernon se rencontreront le mercredi soir de 20h à 22h au Lycée. Le fait d'occuper le Lycée n'est pas gratuit. Coût: 15 euros par heure d'utilisation. Le coût est partagé avec Hanches.

**Boxe**: Forum HyperU vide de sens. Nous faisons de la distribution de Flyers. Forum de la ville a beaucoup plus d'intérêt. Le retour est différent. Pour les effectifs nous sommes à 173 adhérents. Nous devrions faire un bon score cette année. Allons fêter les 30 et quelques années du club. Je vous donnerai la date exacte. Prévu fin février/début mars. Pour la fin de l'année (fête du sport fin juin), pourquoi ne pas monter un mini gala...? L'idée serait de faire de la promotion.

J'aimerais pouvoir créer une intervention sur de la prévention sur le dopage, la drogue avec des gendarmes ou la police pour le côté pénal. Créer quelque chose qui nous permettrait de faire un peu de prévention auprès des jeunes. Prévention / débat... L'idée est de voir si on ne peut pas faire quelque chose sous la bannière "sport" (prévention dopage, adictologie...).

Avant d'avoir des dérives importantes, il faut faire de la prévention là-dessus. L'objectif est de faire un Comité de pilotage. Je suis preneur des retours et des idées. Sous quelle forme, quel lieu ????

**Basket**: Forum HyperU: moins de monde car 1er samedi de septembre. Nous avons eu quelques "touches" à Hyper U et au forum de la ville. Par manque d'éducateur, nous n'avons pas voulu faire évoluer les effectifs. L'an dernier: 220 – Aujourd'hui: 145. Pour les animations: Saint Fiacre, le 12/11: bourse aux jouets, 24/02: La mie Câline, le 11/11: matchs.

# Quel est votre sentiment sur l'augmentation des cotisations ?

Fabrice: je pense que les gens ont pris conscience que ce n'est vraiment pas cher chez nous. Nous avons des gens qui arrivent de Paris et ceux qui bossent à Paris. Tarif des buvettes à augmenter.

Carole: nous avons augmenté de 20 euros. Pour l'affiliation à la fédération, nous sommes passés de 20 euros à 150 euros.

Le Président de L'Amicale

Bernard GRELET

La Secrétaire de l'Amicale

Fabienne GOUIN